SAN FERNANDO SE LA JUEGA POR LOS MÚSICOS LOCALES Y LOS INVITA A GRABAR EN SELLO DIS

Escrito por Gety Pavez VIdal Lunes, 10 de Junio de 2019 18:11 -

"San Fernando Records" inició su marcha blanca realizando infónica local, al grupo folclórico "Raíces Colchagüinas" y a los roqueros de "Experimento Sanfer".

Buscando fomentar la

creación artística y desarrollar producciones profesionales de diversos músicos de la comuna, la Municipalidad de San Fernando convocó a los cantantes y grupos locales a participar en la "Primera Convocatoria Abierta de San Fernando Records, Sello Discográfico Comunal".

La iniciativa busca incentivar la creación musical local, incrementar el repertorio en géneros de música popular y de raíz folclórica, contribuyendo a la formación de audiencias para ampliar el acervo que este ámbito posee en la capital de la Provincia de Colchagua.

"Invitamos a los cantantes y grupos musicales de nuestra comuna a participar de la convocatoria que está realizando el Sello Discográfico Comunal San Fernando Records, que permitirá seleccionar seis canciones para ser grabadas en audio profesional, realzándose además, un registro audiovisual en formato video clip de cada uno de los temas", manifestó el Alcalde Luis Berwart.

El jefe comunal destacó que "San Fernando Records" busca dar una oportunidad a aquellos exponentes de la zona. "Nuestra comuna ha sido semillero y posee varios exponentes musicales que han sido reconocidos tanto a nivel local como regional".

Agregó que en esta convocatoria podrán participar compositores, agrupaciones folclóricas, grupos de rock y pop, ensambles, bandas tropicales, solistas y cantautores que vivan en San Fernando.

Por su parte, Felipe Toledo, encargado del proyecto que se financia con recursos provenientes del Fondo del 2% del Gobierno Regional, sostuvo que "la idea es potenciar la creación musical local, realizándoles a los grupos o solistas una producción musical y todo un trabajo de difusión que también implica un registro audiovisual o video clip".

Toledo explicó que "inicialmente hicimos una marcha blanca con la Orquesta Sinfónica, oportunidad en la que grabamos uno de los temas que ellos tienen, al igual que con Raíces Colchagüinas y el grupo rock Experimento Sanfer", precisando que "muchas bandas se han comprometido a participar, por lo que esperamos que al menos lleguen unas 15 o 20 canciones".

Por tratarse de una iniciativa que apunta a la creación musical, sólo podrán participar

SAN FERNANDO SE LA JUEGA POR LOS MÚSICOS LOCALES Y LOS INVITA A GRABAR EN SELLO DISC

Escrito por Gety Pavez VIdal Lunes, 10 de Junio de 2019 18:11 -

creaciones originales y no será posible enviar covers (versiones de canciones de autores conocidos), en tanto, las canciones no podrán superar los cuatro minutos de duración, tiempo que se considera estándar para la mayoría de las canciones que son difundidas en los medios de comunicación.

Los interesados deberán enviar un demo con una canción original, grabada de forma casera, con una calidad de audio que permita ser evaluada. Se aceptarán grabaciones realizadas con teléfonos celulares, registros en salas de ensayo, home estudio o cualquier otro sistema de grabación.

Las canciones deberán ser enviadas en formato mp3 al correo electrónico, sfdo.records@munisanfernando.com, y además de un documento en formato Word con la siguiente información: título de la canción, letra del tema, nombre y RUT del autor(es) y compositor(es), nombre del grupo, conjunto o solista, número de teléfono de contacto y correo electrónico.